

L'ensemble Le Promenoir

L'ensemble *Le Promenoir* s'est à nouveau produit à l'église Saint-Etienne le samedi 23 septembre et pour la troisième fois à Villiers-sous-Grez, après leur dernier passage à La Forge. Le public présent a pu apprécier leur nouvelle programmation *L'Île aux Oiseaux* qui a opéré un magnifique mélange de musique classique et baroque occidentale avec les sonorités asiatiques, grâce au talent de la joueuse de koto Gahô Takahashi. Le public enthousiaste espère les retrouver l'année prochaine pour une autre soirée riche en émotions.

Gabriel Massart

